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第６回半田市議会定例会文教厚生委員会委員長報告書 

 

当文教厚生委員会に付託された案件については、１２月２０日、午前１１

時１５分から、全員協議会室において、委員全員出席のもと慎重審査しまし

たので、その経過と結果をご報告申し上げます。 

 

議案第９１号については、補足説明の後、質疑に入り、主な質疑として、 

 

変更契約に伴い工期が伸びることになるが、雁宿小学校の児童にはどのよ

うな影響があるか。とに対し、 

 

工期は１カ月程度長くなり、平成２７年３月２６日までとなりますが、学

校側にご理解を頂くよう話をしています。平成２７年度からは、新しいグラ

ウンドを使っていただけます。とのこと。 

 

今後問題が発生する可能性もあると思うが、変更契約をするにあたり、考

え得る問題を受注業者と協議する考えはあるか。とに対し、 

 

受注業者と十分に協議をして、工事完了に向けて進めていきます。とのこ

とでした。 

 

その後、討論を省略し、委員１名退席の後、挙手により採決した結果、賛

成委員全員をもって、原案のとおり、可と認めることに決定しました。 

 

以上、ご報告申し上げます。 


